

NOVENA DE LA MARIA INMACULADA CONCEPCION: “EN CAMINO CON MARIA”

Pisa fuerte y deja huellas



Introducción:

Necesitamos contemplar a María, sus ojos y su mirada, su alma y su calma. Haznos como ella, vivimos sus sentimientos. Tantos nerviosismos, incertidumbre hoy en la Sociedad que contempla María ayudarnos a descansar, a sosegar nuestro Espíritu. Dejarnos esponjar por la ternura y empaparnos de su amor. Ponemos en ella la confianza y dejarnos fascinar por su actitud. Contemplar a María portadora de un misterio de vida, habitado por una vida en semilla, recibiendo; dando y aprendiendo.

Hoy reconocemos en nuestra familia MIC la novedad de Dios, la generosidad, la vida que fluye. Estamos en camino, sanando educamos y educando sanamos; así vamos multiplicando el bien.

M. Alfonsa camina con nosotras, una mujer soñadora, visionaria, ella caminó siempre con los pies puesto en tierra y la mirada fija en Aquel que le llamó. Ella nos acompañe e invita a recorrer este camino como ella.

Estamos determinadas a seguir haciendo el bien, acogiendo los desafíos de nuestro tiempo, nueva manera de estar, nueva manera de relacionarnos, nueva manera de comunicarnos., Camino de una constante y confiada búsqueda.

Queremos orar y contemplar nuestra vida con Lucas, desde la experiencia de confirmación de la misión de Jesús.

Lucas 4;18-19.

El Espíritu del Señor está sobre mí. Él me ha ungido para traer buenas nuevas a los pobres, para anunciar a los cautivos su libertad y a los ciegos que pronto van a ver. A despedir libres a los oprimidos y a proclamar el año de la gracia del Señor.

Hoy en esta confirmación de la misión de Jesús, nos sentimos renovad@s, e impulsad@s a seguir haciendo el bien. Recibimos de nuevo hoy el aliento de Dios que nos ayuda a desplegar la vida, a desplegar el bien.

*Qué llamada me hace Dios cuando recibo esta confirmación de él?

*Cómo estoy dispuesta/o seguir haciendo el bien en el hoy?

*Qué desafíos siento en mí para seguir multiplicando el bien desde el contexto en donde soy y estoy?

DIA PRIMERO

LC 1,33-35

Canto: Quiero decir que sí

"Reinará sobre la casa de Jacob por los siglos y su reino no tendrá fin.» María respondió al ángel: «¿Cómo será esto, puesto que no conozco varón?». El ángel le respondió: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el que ha de nacer será santo y será llamado Hijo de Dios".

Dinámica: Se escribe en trozos de papel con diferentes colores, las cualidades de María. Se colocan ante el altar.

DIA SEGUNDO

Lc 1,36-38

"Mira, también Isabel, tu pariente, ha concebido un hijo en su vejez, y este es ya el sexto mes de aquella que llamaban estéril, porque ninguna cosa es imposible para Dios.» Dijo María: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra.» Y el ángel dejándola se fue."

Dinámica: Silencio y meditación

DIA TERCERO:

Canto: Contigo María queremos estar

Lc 1,9-45

"En aquellos días, se levantó María y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel..."

Dinámica: En estos momentos, recordamos nombres de personas concretas que vemos que tienen esperanza en nuestro entorno

Recitar un Padre nuestro, 1 Ave maría, 1 Gloria al padre

DIA CUARTO

Lc 2,22-39

"Cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, según la Ley de Moisés, llevaron a Jesús a Jerusalén para presentarle al Señor, como está escrito en la Ley del Señor: Todo varón primogénito será consagrado al Señor y para ofrecer en sacrificio un par de tórtolas o dos pichones, conforme a lo que se dice en la Ley del Señor".

Dinámica: Cada participante tiene una vela encendida en la mano y hacemos el intercambio de velas y presentar nuestras peticiones al Señor

DIA QUINTO

Canto: María, de Ti nace la vida, de Ti brota el amor...

Lc 2, 41-52

"Sus padres iban todos los años a Jerusalén a la fiesta de la Pascua. Cuando tuvo doce años, subieron ellos como de costumbre a la fiesta y, al volverse, pasados los días, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin saberlo sus padres".

Sexto día

Canto: Santa María Servidora

Hechos:1,12-14

"Entonces se volvieron a Jerusalén desde el monte llamado de los Olivos, que dista poco de Jerusalén, el espacio de un camino sabático. Y cuando llegaron subieron a la estancia superior, donde vivían, Pedro, Juan, Santiago y Andrés; Felipe y Tomás; Bartolomé y Mateo; Santiago de Alfeo, Simón el Zelotes y Judas de Santiago. Todos ellos perseveraban en la oración, con un mismo espíritu en compañía de algunas mujeres, de María, la madre de Jesús, y de sus hermanos."

DIA SEPTIMO

Canto:

Este séptimo día nos invita reflexionar sobre el dogma de fe de la Iglesia

La Inmaculada Concepción es un dogma de fe de la Iglesia Católica que se promulgó en el año 1854. Este dogma explica que María es la única persona en la historia de la humanidad que nació sin pecado original.

Dios pensó en María para ser su madre, incluso antes de nacer. Por eso, decide prepararla de forma especial y le concede la gracia de nacer sin ningún tipo de mancha. Todos los demás nacemos con esa tendencia al pecado, que nos limpia el bautismo. Pero la madre de Jesús no fue víctima de ese pecado original. Por ejemplo, si contemplamos la oración del Ave María, este dogma se ve reflejado: "Ave María, gratia plena, Dominus tecum. Benedicta tu in mulieribus, et benedictus fructus ventris tui, Iesus."

DIA OCTAVO

Juan 19,25-27

"Junto a la cruz de Jesús estaban su madre y la hermana de su madre, María, mujer de Cleofás, y María Magdalena. Jesús, viendo a su madre y junto a ella al discípulo a quien amaba, dice a su madre: "Mujer, ahí tienes a tu hijo". Luego dice al discípulo: "Ahí tienes a tu madre". Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa"

DIA NOVENO

Lc 1;46-55

"Y dijo María: "Engrandece mi alma al Señor y mi espíritu se alegra en Dios mi salvador porque ha puesto los ojos en la humildad de su esclava, por eso desde ahora todas las generaciones me llamarán bienaventurada"

Dinámica, cada participante traiga una rama de flor para ofrecer a María

Te invitamos hacer un momento de silencio y hacer una oración de agradecimiento.

ORACION FINAL

Oh María, Madre de Jesús, nuestra compañera y nuestra buena Madre! Nosotros venimos a ofreceros, con estos obsequios que colocamos a vuestros pies nuestra vida, nuestros corazones, deseosos de seros agradables, y a solicitar de vuestra bondad un nuevo ardor en vuestro servicio. Que sigas intercediendo por nosotras a los pies de tu hijo Jesús.